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Aos vinte e sete dias do mês de janeiro de dois mil e vinte, reuniu-se 1 

ordinariamente o Conselho de Administração da Associação Brasileira de 2 

Criadores de Cavalo Quarto de Milha, em primeira convocação, às nove horas, 3 

na Sala de Eventos do Hotel Panamby, na Avenida Ordem e Progresso, 115,  4 

Barra Funda, na cidade de São Paulo, SP. Abriu os trabalhos o senhor Carlos 5 

Eduardo Pedrosa Auricchio, Presidente da Diretoria Executiva do biênio 6 

2019/2021, secretariado pelo  Superintendente Geral Interino, senhor Sérgio 7 

Ricardo, contando com a presença dos senhores Alberto Luiz Leal Serravalle 8 

Neto, Alex Saleta, Bruno José Ribeiro, Carlos Eduardo Faraco Braga, Celso 9 

Pontes de Miranda Filho, Diego Girelli, Edmilson Siqueira Varejão Sobrinho, 10 

Eduardo Vieira Borba, Fabiano Muniz Falcão, Gilmar Mandotti Garcia, Haroldo 11 

de Araújo Pessoa Sobrinho, Hely Felippe Júnior, Henrique Carvalho de Araújo, 12 

Jorge Cury, José Astor Baggio Júnior, Luiz Alberto da Silva Düwel, Luiz Carlos 13 

Caromano Junior, Marcelo Barretto de Araujo Sarmento, Marcos Carvalho 14 

Ferreira e Sá, Marcos Studart Gomes Lima, Maria Clara do Amaral Cambrai, 15 

Mário Garcia da Costa Filho, Mônica Regina Ribeiro de Castro Cunha, Newton 16 

D'Avila Neto, Otavio Brentan de Figueiredo Ferraz, Paulo Eduardo Souza de 17 

Figueiredo Ferraz, Phillip Reisinger, Renato César Fumero, Ricardo Batista da 18 

Rocha, Rodrigo Cansanção Loureiro, Rodrigo Costa Henriques, Rodrigo Rocha 19 

Farias, Sérgio Ricardo Pulzatto, Thiago Galoro Alves, Thomas de Mello e Souza, 20 

Thomas Eynsink e Wilson Vitorio Dosso. Abertos os trabalhos, o Presidente da 21 

Diretoria Executiva biênio 2019/2021 declarou instalada a 1ª Reunião Ordinária 22 

do Conselho de Administração da Associação Brasileira de Quarto de Milha 23 

(ABQM) para o biênio 2019/2021, convocada em primeira chamada às 9h, de 24 

acordo com o que preceitua o Estatuto Social em seu artigo 43. Após observada 25 

a existência de quórum, com a palavra, o Presidente da Diretoria Executiva, 26 

senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio, agradeceu a presença dos 27 

conselheiros e deu por aberta a reunião. Na sequência, submeteu à apreciação 28 

a ordem do dia. 29 

 30 

1. Eleição do presidente do Conselho de Administração. Com a palavra, o 31 

Presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio, 32 
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expressou a honra em estar participando da primeira reunião do Conselho de 33 

Administração da ABQM, após uma empreitada importante do ano passado com 34 

a eleição da Diretoria Executiva. Relatou que nesses quase três meses pós-35 

eleição vem sendo feito um trabalho intenso da Diretoria Executiva alinhada com 36 

a proposta de campanha de trazer renovação e inovação para a ABQM. Dessa 37 

forma, o objetivo é trabalharem em conjunto para o fortalecimento do cavalo 38 

Quarto de Milha. Fez referência especial ao ex-presidente da Diretoria Executiva, 39 

senhor Edilson Varejão, e o ex-presidente do Conselho de Administração do 40 

biênio 2018/2019, senhor Sérgio Ricardo Pulzatto, a quem com respeito 41 

passou a palavra. Com a palavra, o senhor Ricardo Pulzatto cumprimentou o 42 

presidente da Diretoria Executiva e os conselheiros, desejando boas-vindas e 43 

uma boa gestão em prol do cavalo. Agradeceu a todos os conselheiros que 44 

estiveram em sua gestão pelo companheirismo e desejou sucesso nessa nova 45 

caminhada. Com a palavra, o Presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos 46 

Eduardo Pedrosa Auricchio, fez menção carinhosa e saudosa ao senhor José 47 

Macário Perez Pria, a quem se referiu como um guerreiro, uma pessoa que 48 

deixou um exemplo de paixão à entidade. A seguir, o Sr. Wilson Dosso propôs 49 

um minuto de silêncio em homenagem ao Sr. José Macário Perez Pria que 50 

seguiu após uma salva de palmas. Dando sequência, o presidente da Diretoria 51 

Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio informou que conforme 52 

o Estatuto da ABQM a eleição para Presidente do Conselho de Administração 53 

ocorre na primeira reunião do Conselho de Administração. No entanto, sugeriu 54 

modernização desse ato para que a eleição ocorra ao final da gestão anterior. 55 

Em seguida, mencionou que como é uma tradição da associação, o candidato 56 

mais votado na eleição faz suas considerações a respeito da eleição para 57 

presidente do Conselho de Administração. Com a palavra, o senhor Haroldo 58 

Pessoa agradeceu a lembrança e salientou estarem em uma fase de transição 59 

tanto no Brasil quanto na ABQM e que há algumas mudanças extremamente 60 

necessárias a serem feitas. Dessa forma, pediu ao conselho para pensarem 61 

sempre em prol do cavalo Quarto de Milha. Com a palavra, o Presidente da 62 

Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio apresentou a 63 

inscrição de dois candidatos à presidência do Conselho de Administração, os 64 

senhores conselheiros Carlos Braga e Paulo Ferraz. Com a palavra, o 65 
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conselheiro candidato Carlos Braga afirmou que em política nunca somos 66 

candidatos de nós mesmos e que seu nome surgiu em conversas com inúmeros 67 

amigos. Relatou estar há quatro anos como membro do conselho e sabe da 68 

importância da independência do conselho em relação à Diretoria Executiva. 69 

Falou que embora tenham uma listagem de atribuições estatutárias cada 70 

membro representa um segmento, uma região, uma modalidade do esporte o 71 

que os faz ser uma caixa de ressonância com a obrigação de discutir e levar 72 

para a Diretoria Executiva e o Conselho Fiscal as indagações. Disse que sua 73 

proposta é de um conselho forte, independente e que possam discutir 74 

exatamente o que importa ao cavalo. Argumentou sobre o papel do Conselho de 75 

Administração que além de ser um órgão administrativo da associação, auxilia e 76 

colabora com a Diretoria Executiva e que ao mesmo tempo seja crítico com 77 

aquilo que não está de acordo com os anseios do associado. Concluiu pedindo 78 

o voto de confiança dos conselheiros. Com a palavra, o conselheiro candidato 79 

Paulo Ferraz falou que está há seis anos como membro do conselho e 80 

aproximadamente dez anos no Comitê de Laço em Dupla, Cabeça e Pé e 81 

participou com a Diretoria Executiva na construção do evento de Araçatuba. 82 

Propôs zelar com a parte jurídica pela qual buscam ao logo dos anos, “Diante 83 

disso, acredita-se que precisam ter um direcionamento em conjunto com a 84 

Diretoria Executiva para que todos caminhem na mesma direção. Sendo assim, 85 

tomou a liberdade de se candidatar para a presidência desse conselho. Com a 86 

palavra, o Presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa 87 

Auricchio colocou em votação, logo após declarou que o mais votado foi o 88 

conselheiro Carlos Braga, sendo contabilizados 20 votos a favor do senhor 89 

Carlos Braga (Haroldo de Araújo Pessoa Sobrinho, Carlos Eduardo Faraco 90 

Braga, Wilson Vitório Dosso, Luiz Carlos Caromano Júnior, Gilmar Mandotti 91 

Garcia, Marcos Carvalho Ferreira e Sá, Rodrigo Rocha Farias, Hely Felippe 92 

Junior, Marcelo Waldemarim Ferreira, Luiz Alberto da Silva Düwel, Rodrigo 93 

Costa Henriques, Philipp Reinsinger, Maria Clara do Amaral Cambrai, Ricardo 94 

Rocha Batista, Alex Saleta, Diego Girelli, Marcos Sturdart Gomes Lima, Eduardo 95 

Vieira Borba, Fábio Pinto da Costa e Mônica Regina Ribeiro de Castro Cunha), 96 

18 votos a favor do senhor Paulo Ferraz (Mário Garcia da Costa Filho, Paulo 97 

Eduardo Souza de Figueiredo Ferraz, Jorge Cury, Otávio Brentan de Figueiredo 98 
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Ferraz, Newton D’Avila Neto, Renato César Fumero, Thiago Galoro Alves, 99 

Henrique Carvalho de Araújo, Fabiano Muniz Falcão, Alberto Luiz Serravalle 100 

Neto, Celso Pontes de Miranda Filho, Rodrigo Cansanção Loureiro, Thomas de 101 

Mello e Souza, Thomas Bernardus Gerardus Eysink, Bruno José Ribeiro, José 102 

Astor Baggio Júnior, Edmilson Siqueira Varejão Sobrinho e Sérgio Ricardo 103 

Pulzatto) e 1 abstenção (Paulo César Rebeis Farha).Parabenizou o conselheiro 104 

Carlos Braga e passou a condução da reunião. Com a palavra, o conselheiro 105 

Carlos Braga agradeceu a confiança e confessou ser uma honra e grande 106 

responsabilidade a condução dos trabalhos nesse biênio. Cumprimentou o 107 

conselheiro Paulo Ferraz e ressaltou que todos devem trabalhar juntos em prol 108 

do cavalo. Com a palavra, o conselheiro Paulo Ferraz agradeceu os votos 109 

recebidos e parabenizou o conselheiro Carlos Braga, desejando sucesso na 110 

condução dos trabalhos. 111 

 112 

1. Aprovação da Ata de reunião de 28 de outubro de 2019. Com a palavra, 113 

o presidente do Conselho de Administração, senhor Carlos Braga, informou que 114 

a Ata da reunião do Conselho de Administração realizada em 28 de outubro de 115 

2019, foi encaminhada via e-mail aos membros do Conselho de Administração 116 

e questionou se havia observações ou comentários a serem manifestados. Por 117 

fim, colocou em votação a ata em questão, sendo aprovada pelos membros do 118 

Conselho de Administração por unanimidade. 119 

  120 

Apresentação Diretoria Executiva - Apresentação do realizado de 2019:  121 

Com a palavra, o conselheiro Fiscal, senhor Odilon Diniz informou que a nova 122 

gestão do Conselho Fiscal é composta por ele, o senhor Eugênio Gomes Nunes 123 

e o senhor Jamil Buchalla Filho. Iniciou a apresentação explicando que conforme 124 

previsto no estatuto as demonstrações financeiras são auditadas até agosto, 125 

conforme foi apresentada e aprovada pela gestão passada. Dessa forma, está 126 

pendente a apresentação dos meses de setembro a dezembro de 2019. 127 

Informou que o Conselho Fiscal já analisou e está aguardando o retorno da 128 

auditoria para apresentar ao Conselho de Administração. Com a palavra, o 129 

conselheiro Paulo Ferraz indagou se o Conselho Fiscal está de acordo com o 130 
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que analisou. Com a palavra, o conselheiro Fiscal, senhor Odilon Diniz relatou 131 

que o Conselho Fiscal está de acordo com o que foi examinado e que inclusive 132 

esse número está consolidado na apresentação que será feita. Entretanto, é o 133 

mesmo relatório que os conselheiros receberam anteriormente. Mencionou que 134 

estão em um período de transição e estão atualizando o banco de dados devido 135 

às informações encontradas que não condizem com a realidade, tais como a 136 

população de cavalos, o número de associados e um valor no contas a receber 137 

de R$ 41 milhões. Ou seja, são informações que foram sendo arquivadas sem o 138 

cuidado de verificar se os boletos emitidos condiziam com o cavalo e o associado 139 

existente. Prosseguiu para o item RH, em que constam 69 funcionários, incluindo 140 

pessoas jurídicas, resultando em um montante de R$ 8.710.182 de folha de 141 

pagamento anual. Além disso, há uma despesa de aproximadamente R$ 1.000 142 

por pessoa para auxílio alimentação e que o salário é creditado todo dia 29 do 143 

mês que antecede, o que não condiz com a realidade do mercado e sugeriu um 144 

estudo. Prosseguiu para o último quadro, os eventos, em que mesmo com os 145 

eventos de Araçatuba deram prejuízo individualmente. Explicou que o Conselho 146 

Fiscal apresentou um resultado positivo no Campeonato Nacional, no entanto, 147 

eram dados previstos e que na realidade houve despesas que não estavam 148 

previstas em Araçatuba, tais como a energia elétrica negociada com o SIRAN 149 

que acarretou um acréscimo de aproximadamente R$ 80.000. Comunicou que a 150 

partir desses dados encontrados no banco de dados estão avaliando o quadro 151 

completo da ABQM para atualizar as informações, pois de fato há vários dados 152 

inconsistentes. Diante de algumas indagações dos conselheiros referentes as 153 

nomenclaturas das categorias de associados, o conselheiro Fiscal, senhor 154 

Odilon Diniz disse que o vice-presidente da Diretoria Executiva, senhor Aroldo 155 

Durães cuidará de encaminhar esse tema à Diretoria Executiva. Informou que 156 

estão estruturando o sistema da ABQM para que seja possível uma pesquisa 157 

detalhada de como está distribuída a raça no Brasil, ou seja, saber quantidade 158 

de cavalos, associados por região, quem vendeu, quem cobrou, para que assim 159 

possam ter uma dimensão de onde investir mais no cavalo. Além de contratar 160 

uma empresa especializada em recadastramento e cobrança a fim de que 161 

tenham um programa mais agressivo. Disse ainda que a Diretoria Executiva vem 162 

discutindo sobre o estudo e que ao concluírem ficará mais fácil se pensar no 163 
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apoio para as regiões ao longo do ano e não apenas durante os eventos. Com a 164 

palavra, o conselheiro Edmilson Varejão sugeriu que o estudo seja feito 165 

também na taxa de fomento, dessa forma terão o valor exato e estimar um 166 

período para a cobrança da anuidade de sócios e desse período para trás fosse 167 

colocado em uma conta separada. Com a palavra, a conselheira senhora Maria 168 

Clara do Amaral Cambrai salientou que o cavalo é registrado em um ano e sua 169 

venda e/ou transferência ocorre geralmente nos anos seguintes, ou seja, 170 

dificilmente ocorre no mesmo ano do registro. Com a palavra, o conselheiro 171 

Fiscal, senhor Odilon Diniz concordou com a conselheira Maria Clara do Amaral 172 

Cambrai e a ideia do estudo é que futuramente se possa ver que região produz 173 

e transfere para outra. Por fim, concluiu a apresentação informando que a revista 174 

permanece com o resultado negativo e que foram feitas algumas 175 

recomendações para a Diretoria Executiva. 176 

 177 

Apresentação e aprovação do orçamento 2020: Com a palavra, o Presidente 178 

da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio informou 179 

que estão presentes à reunião alguns diretores e vice-presidentes para 180 

apresentar um panorama de como as áreas estão sendo trabalhadas. Passou a 181 

palavra ao vice-presidente da Diretoria Executiva, senhor Aroldo Durães, uma 182 

vez que esse coordena o estudo das regulamentações, revisão estatutária e 183 

processo eleitoral, a fim de buscar meios para agilizar e facilitar os processos da 184 

entidade. Com a palavra, o vice-presidente da Diretoria Executiva, senhor 185 

Aroldo Durães salientou que estão estudando a reforma do estatuto, um novo 186 

modelo de eleição e um recadastramento de todos os associados. A partir disso, 187 

terão uma identificação melhor do perfil do associado e a ideia é melhorar o 188 

relacionamento com os núcleos e as associações, implantando uma política 189 

estatutária adequada. Dessa forma, poderão fomentar e estruturar melhor os 190 

núcleos com uma interação via site ABQM agregando vários itens. Enfatizou 191 

sobre a ideia de ter um edital de fomento mais adequado até por conta de uma 192 

responsabilidade estatutária e fiscal. Informou ainda que decidiram que os 193 

comitês de modalidades tornarão comissões permanentes, consequentemente, 194 

terão uma maior responsabilidade e participação para que assim consigam atuar 195 

com mais eficiência, e tem-se a ideia de criar um regimento das modalidades 196 
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para o funcionamento desses comitês. Finalizou comunicando que deparou com 197 

uma fragilidade no controle de documentações e algumas alterações efetuadas 198 

no estatuto em 2015 que não foram colocadas em práticas. Dessa forma, 199 

publicaram o estatuto corrigido e reformado até a assembleia de junho de 2019. 200 

Com a palavra, o Presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo 201 

Pedrosa Auricchio pediu para que o coordenador do Stud Book, senhor José 202 

Carlos Barbero apresentasse o trabalho que vem sendo feito na área. Com a 203 

palavra, o coordenador do Stud Book José Carlos Barbero relatou que deparou 204 

com o atendimento do Stud Book com falhas, ou seja, as reclamações não eram 205 

solucionadas devido um problema no gerenciador do call center, o qual 206 

apresentava queda nas ligações transferidas para outros departamentos. Após 207 

solucionarem a ocorrência, as pendências quanto ao atendimento foram 208 

zeradas. Comunicou que estão providenciando treinamentos para os 209 

funcionários para o manuseio do sistema de call center e que o gerenciamento 210 

do acervo de documentos estão todos digitalizados por uma empresa 211 

terceirizada. Prosseguiu informando que os inspetores enviarão os DNAs 212 

diretamente aos laboratórios credenciados. No entanto, a gestão estará 213 

interligada via sistema entre laboratórios e a ABQM. Em seguida, falou sobre o 214 

gerenciamento de equipe de inspetores, em que constam quatrocentos ativos e 215 

querem identificar as áreas que eles correspondem e onde há necessidade de 216 

ampliar. Expôs que estão discutindo a formação de uma comissão de inspetores 217 

para averiguar todo o processo de melhorias com intuito de resgatar criadores e 218 

novos criadores para a associação. Informou que estão desenvolvendo com a 219 

área de TI cursos online para que tenham um entendimento maior dos processos 220 

como um todo e estreitar o relacionamento com os núcleos e associações. Com 221 

a palavra, o Presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa 222 

Auricchio enfatizou que todo o trabalho que vem sendo feito é baseado na 223 

proposta de campanha, para trazer o máximo de rigor para as despesas, o 224 

máximo de economia para os recursos dos associados e fazer com que esses 225 

recursos voltem para fomento com os esportes. Dessa forma, adotaram os 226 

pilares de Governança e Conformidade, Disciplina Financeira e Excelência 227 

Operacional. A partir disso, foi criado um Plano Diretor de Negócios, Gestão e 228 

Metas. Na sequência, apresentou o novo organograma operacional da instituição 229 
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composto pela Assembleia Geral como soberana, abaixo na mesma linha, três 230 

níveis: Conselho de Administração, Diretoria Executiva e Conselho Fiscal; 231 

seguido do Conselho Deliberativo Técnico (CDT) e Conselho Consultivo de 232 

Auditoria; abaixo oito áreas em linha horizontal (Sustentabilidade, Bem-estar 233 

Animal e Meio Ambiente; RH e TI; Legislação e Modernização; Esportes e 234 

Fomento; Finanças; Comissão Especial Transitória de Comunicação, Marketing 235 

e Patrocínio; Comissão Especial Transitória Stud Book e Instituto Quarto de 236 

Milha). Explicou que as áreas em horizontal são comandadas pelos vice-237 

presidentes, para os quais ficaram a responsabilidade da liberação de despesas. 238 

Argumentou que vem conversando com o Conselho Consultivo de Auditoria 239 

sobre implantação de um canal de ouvidoria para que reclamações sejam 240 

resolvidas no menor tempo possível. Na sequência, apresentou as unidades de 241 

negócio, as quais foram divididas em cinco áreas. ABQM serviços, Stud Book, 242 

Esportes, Receitas Acessórias (Marketing Esp. Publicitário Locação e Intangível) 243 

e Instituto Quarto de Milha. Na sequência aduziu o fechamento de dezembro de 244 

2019 com uma receita de R$ 35.914.750, sendo R$ 12.685.215 de Stud Book 245 

(serviços de Stud Book, taxa de fomento por animal, nacionalização de animal 246 

importado), R$ 8.202.422 de Esporte (receitas de inscrição, baias, leilões dos 247 

eventos e multas referente a infrações), R$ 3.088.554 de Marketing, 248 

Comunicação e Revista (receitas de locação de espaço, camarotes e patrocínio 249 

dos eventos, revista Quarto de Milha e outras receitas de marketing) e 250 

R$ 9.532.077 de ABQM Serviços (anuidades, programa Fique em Dia. 251 

Argumentou que segregou a receita por unidade de negócio para facilitar a 252 

análise e buscar a riqueza em cada uma. Em seguida, falou das despesas que 253 

resultaram no total de R$ 28.404.520 distribuídas em R$ 790.548.000 em Stud 254 

Book, R$ 23.522.467 para Esportes e Marketing e R$ 4.091.000 ABQM Serviços. 255 

Com isso, fecharia com 1% do resultado positivo (R$ 506.261), antes da 256 

mudança para Araçatuba. Entretanto, ao mudarem os eventos para Araçatuba 257 

tiveram que desembolsar uma verba adicional de R$ 1.199.952 o que resultou 258 

no caixa negativo; porém, esse investimento será convertido no valor da locação 259 

do parque durante os próximos anos. Prosseguiu apresentando a proposta para 260 

2020, com estimativa de crescimento na receita de R$ 4.234.725 elevando a 261 

receita para R$ 40.149.475 resultante do Stud Book R$ 15.022.100, ABQM 262 
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Serviços R$ 8.800.000, Esporte R$ 9.327.375 e Marketing, Comunicação e 263 

Revista R$ 7.000.000. Relatou que a ideia é a administração compartilhada dos 264 

eventos para sair de um caixa negativo e passar a ter uma participação no 265 

resultado efetivo nos eventos. Comparou o resultado das receitas de 2019 com 266 

a proposta de 2020, e o resultado das despesas com pessoal e receitas foi de 267 

24% e o objetivo é chegar a 17%, Stud Book de 10% para 12%, Esporte 268 

permanece em 7%, Marketing, Comunicação e Revista de 26% para 11% e 269 

ABQM Serviços de 61% para 40%. Informou que as despesas previstas são os 270 

mesmos números do ano passado, R$ 25.318.315 resultantes de R$ 628.893 de 271 

Stud Book, R$ 16.047.992 de Esporte, R$ 4.476.464 de Marketing, 272 

Comunicação e Revista, R$ 3.954.967 de ABQM Serviços e R$ 210.000 Instituto 273 

Quarto de Milha. No entanto, as receitas com multas deixaram zerada, pois o 274 

objetivo é trabalhar forte para que o associado pague em dia e a sobra de caixa 275 

será destinada para pagamentos de premiação. Enfatizou que há muito trabalho 276 

ainda para fecharem os parâmetros e que a partir da terceira ou quarta reunião 277 

do Conselho de Administração terão que analisar as contas a receber e se a 278 

melhor opção é lançar como prejuízo as pendências que não conseguirem 279 

receber e com isso, partirem para uma carteira mais leve e recebíveis mais 280 

confortáveis. Dessa forma, conseguirão chegar nos dados reais da quantidade 281 

de associados mencionados pelo conselheiro fiscal, senhor Odilon Diniz. Com a 282 

palavra, o conselheiro Fiscal, senhor Odilon Diniz informou que estão 283 

desenvolvendo um programa de cobrança, em que quinzenalmente terá uma 284 

comunicação do departamento financeiro para o associado informando o que 285 

está em aberto e como deseja efetuar o pagamento. Sendo assim, os 286 

pagamentos serão via sistema e eliminarão a despesa com emissão de boleto 287 

bancário. Com a palavra, o Presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos 288 

Eduardo Pedrosa Auricchio enfatizou que, com essa proposta orçamentária, 289 

prevê uma redução nas despesas com departamento pessoal e diversos 290 

operacionais. Na sequência, anunciou o calendário de eventos 2020, no qual 291 

praticamente todo mês terão um evento, tendo início em 28 de fevereiro (13º 292 

ABQM Awards, 10º Hall da Fama e 2º Destaques do Ano no Quarto de Milha – 293 

Casa Giardini); 06 de março (4ª Copa dos Campeões & 4ª Derby de Laço 294 

Comprido do Quarto de Milha); 07 de março (GP South América Racing 295 
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Challenge do Quarto de Milha - Classificatórias); 11 a 15 março (11º Congresso, 296 

11º Derby Brasileiro e 4ª Copa dos Campeões de Vaquejada do Quarto de 297 

Milha); 21 de março (GP South América Racing Challenge do Quarto de Milhas 298 

- Final); 18 a 26 de abril (30º Congresso Brasileiro do Quarto de Milha 299 

Conformação e Trabalho); 20 de junho (43º GP ABQM Potro do Futuro & GP 300 

ABQM Rei e Rainha da Velocidade - Corrida – Classificatórias); 04 de julho (43º 301 

GP ABQM Potro do Futuro & GP ABQM Rei e Rainha da Velocidade - Corrida – 302 

Final); 18 a 26 de julho (43º Campeonato Nacional do Quarto de Milha 303 

Conformação e Trabalho); 04 a 10 de agosto (14º Campeonato Nacional e Potro 304 

do Futuro de Laço Comprido do Quarto de Milha); 11 a 13 de setembro (13º 305 

Congresso Brasileiro de Laço Comprido do Quarto de Milha); 10 a 18 de outubro 306 

(41º Potro do Futuro / 14º Copa dos Campeões / 6º Derby / 3º Juvenil 307 

Conformação e Trabalho) e 25 a 29 novembro (18º Potro do Futuro & 308 

Campeonato Nacional de Vaquejada do Quarto de Milha). A título de informação 309 

sobre a premiação do Awards, comunicou que na última reunião da Diretoria 310 

Executiva foram debatidos quatro nomes de pessoas e quatro nomes de animais 311 

para serem homenageados e que por questão regulamentar precisavam ser 312 

animais falecidos. Prosseguiu com a apresentação do planejamento tributário, 313 

em que anunciou a contratação de um escritório especializado para elaboração 314 

do planejamento tributário da associação, com objetivo de assegurar que a nova 315 

estrutura organizacional tenha respaldo na legislação, estatuto e regras/normas 316 

aplicadas às associações sem fins lucrativos, bem como estrutura que tenha 317 

menor carga tributária possível. Assim, a empresa especializada analisará a 318 

legislação vigente de forma a reduzir a carga tributária sobre a premiação, de 319 

forma que o proprietário e/ou competidor receba em conta o maior valor possível. 320 

Visto que, quando se paga o prêmio da Corrida, acredita ser tributado em 8%, 321 

para o competidor é 15% e para o criador é 27,50%. Consequentemente, 322 

precisam de um especialista para que possa dar um respaldo e até de repente 323 

encontrar um regime especial tributário. Pressupôs ser um trabalho direto com a 324 

Receita Federal ou talvez envolver o Ministério dos Esportes nisso, em virtude 325 

de ser um fomento aos esportes. Na sequência, comentou sobre o contrato com 326 

o SIRAN para que todos estejam alinhados na mesma informação. Sendo assim, 327 

comunicou que existe um contrato de concessão da prefeitura de Araçatuba com 328 
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o SIRAN, conforme a Lei Municipal nº. 8.156/2018, em que deverá ser revista a 329 

legislação com atualização do inventário e a permissão para a prefeitura aplicar 330 

recursos na infraestrutura do parque Clibas de Almeida Prado. Dessa forma, 331 

estão em discussão com o poder público para aliviar a responsabilidade da 332 

ABQM na questão de infraestrutura. Além disso, querem regularizar com uma 333 

legislação específica a isenção de cobrança do ISS no parque. Visto que, existe 334 

um passivo escondido em função dos eventos realizados em que não foi 335 

recolhido o ISS. Desse modo, os problemas encontrados, tais como 336 

saneamento, pavimentação das vias do parque, construção de arquibancadas 337 

nas pistas, construção de camping podem ser verbas enviadas pelo poder 338 

público por meio de uma emenda parlamentar. A seguir, informou que com o 339 

saldo de R$ 430.000 da verba aprovada de R$ 1.500.000 estão priorizando a 340 

construção dos banheiros no parque. No entanto, caso a emenda parlamentar 341 

não dê certo terão que buscar alternativas. Procedeu com o projeto que está em 342 

execução que é o sistema elétrico e a drenagem para garantir o mínimo de 343 

segurança e funcionalidade até se conseguir o total. E por fim, está planejado a 344 

construção de uma cisterna de 1.000.000 litros, a implantação do sistema de 345 

tratamento de água e a fossa séptica e estação de tratamento dos resíduos. 346 

Entretanto, a definição do projeto depende de negociação com a concessionária 347 

SAMAR com tarifas de coleta e tratamento. À vista disso, com a estruturação do 348 

parque completa pode-se trabalhar com o conceito de sustentabilidade dentro 349 

do negócio Quarto de Milha, ou seja, estando a parte de energia bem resolvida 350 

pode-se buscar investidores para a criação de uma pequena usina solar 351 

suficiente para atender as necessidades de todo o parque, logo, mostrará que o 352 

cavalo também se preocupa com o sustentabilidade. Na sequência, passou a 353 

palavra ao conselheiro consultivo de Comunicação e Marketing, senhor 354 

Valdomiro Poliselli. Com a palavra, o conselheiro consultivo de Comunicação e 355 

Marketing, senhor Valdomiro Poliselli agradeceu o convite da Diretoria 356 

Executiva para emprestar um pouco do seu conhecimento em marketing e 357 

eventos para o cavalo Quarto de Milha. Relatou que de imediato foi posto pela 358 

Diretoria Executiva uma redução no quadro de colaboradores. Diante disso, 359 

montou-se uma equipe bem enxuta com três profissionais e a partir daí 360 

desenharam um novo modelo da área, dividindo em dois pilares: comunicação 361 
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(toda a parte de assessoria de imprensa, estratégicas e plano de marketing) e 362 

organizacional (aplicativos, e-mail marketing, hotsite, portal, programa de 363 

televisão, revista, TV corporativa e redes sociais). Com isso, juntou-se ao setor 364 

de marketing e eventos para os projetos de negócios, relações comerciais e os 365 

veículos de comunicação. Informou que para realização do ABQM Awards, 366 

sugeriu um novo espaço em São Paulo, a Casa Giardini, que é um espaço novo 367 

e terá seu primeiro grande evento. Mencionou a redução dos custos, bem como 368 

a escolha de troféus adequados para a raça Quarto de Milha. Dessa forma, estão 369 

focados em produzir os negócios importantes para a ABQM, como trabalhar com 370 

a marca ABQM como um segmento esportivo e criar uma regulamentação para 371 

o seu uso, de modo a ter uma padronização com manual de redação para que 372 

os veículos de comunicação entendam sobre a raça e as modalidades para 373 

assim terem uma identidade visual da ABQM, do Quarto de Milha e dos eventos. 374 

Comunicou que iniciaram a ampliação das exposições das marcas em TVs 375 

abertas com uma aproximação com a Rede Bandeirantes e com o Canal Rural 376 

e que existe duas propostas para análise da Diretoria Executiva para um trabalho 377 

de divulgação envolvendo as 23 modalidades. Dessa maneira, aproximarão as 378 

modalidades e os eventos. Na sequência, informou que a intenção é terceirizar 379 

a revista impressa e o mesmo conteúdo ser divulgado nas plataformas digitais e 380 

desenvolver um novo site instrutivo com uma velocidade e tecnologia de última 381 

geração. Mencionou que a ideia é reformular o portal categorizando notícias e 382 

artigos para que os usuários acessem um número maior de informações ao 383 

mesmo tempo sem muito trabalho de navegação e readaptar a tecnologia às 384 

mais atuais necessidades do mercado, a fim de integrar por completo todo o 385 

portal às redes sociais. Além disso, essa tecnologia poderá diminuir o custo do 386 

criador e do desportista, por meio de uma interface moderna e inovadora, os 387 

usuários de serviços poderão realizar as atividades, eliminando todas as 388 

pendências de forma rápida e objetiva, além de poder contar com um poderoso 389 

canal de comunicação direto com a associação e seus diversos níveis. Ademais, 390 

estará disponível para o criador um demonstrativo do rebanho registrado na 391 

ABQM e ainda poderão importar os dados do software para a plataforma e ainda 392 

efetuar os pagamentos online.  Dessa maneira, estão trabalhando para que o 393 

novo portal seja lançado no dia 28 de fevereiro.  Na sequência, disse que estão 394 
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propondo um cartão Quarto de Milha, em que será um cartão fidelidade, crédito 395 

e débito. Sendo assim, poderão criar uma relação com a rede bancária 396 

excepcional, além de que o cartão poderá gerar benefícios para o associado com 397 

outras marcas de produtos que os criadores consomem. Prosseguiu para o item 398 

Comercial e Eventos, em que a área ficou responsável pelo camping, 399 

estacionamento, praça de alimentação, área de exposição, escritório e leilões. 400 

Desse modo, a proposta foi a terceirização da área social do evento de 401 

Araçatuba, criando uma vila gastronômica que concentrará todos os 402 

restaurantes, ou seja, será gerenciado pela ABQM e o serviço executado por 403 

terceiros. Além disso, ter um controle maior de acesso cobrando um valor 404 

simbólico, apenas para cobrir as despesas da empresa contratada. Um outro 405 

ponto é a divisão física da área social e a área do cavalo, fechando com tapume 406 

o camping e a vila hípica, visando o acesso controlado dos cavalos e numeração 407 

dos trailers. Informou que estão verificando com a Coopercitrus para que 408 

montem um espaço denominado Mundo Agro, o qual resultará em ganhos para 409 

associação, pois representará 35% dos expositores da Agrishow com serviços e 410 

produtos que atendem a necessidade do Quarto de Milha. Relatou que também 411 

estão negociando com o SENAI, a criação do Centro do Saber, com oferta de 412 

cursos de instrução e de desenvolvimento para os eventos, bem como, 413 

negociação com a Universidade do Cavalo. Salientou que precisam desenvolver 414 

um serviço mais adequado para o visitante, tais como uma Casa do Quarto de 415 

Milha, em que será um centro de recepção do associado, compondo com todos 416 

os serviços que são feitos, porém com um conforto e um atendimento 417 

diferenciado. Prosseguiu informando que estão propondo uma maior integração 418 

com a Associação da Vaquejada, do Laço Comprido e da Corrida, visto que são 419 

modalidades com potencial gigantesco e para o portfólio do Quarto de Milha é 420 

importantíssimo que estejam integrados. Na estrutura comercial, estão propondo 421 

um naming rights do evento, ou seja, a ideia é buscar patrocinadores para a Vila 422 

Hípica, praça de alimentação, shopping, banheiros, espaço dos leilões e receber 423 

uma cota de naming rights. Além disso, querem agregar mais exposição da 424 

marca de seus patrocinadores em redes sociais, nas arenas, nos camarotes e 425 

nos vídeos em que são captadas as imagens das provas. Por fim, como a parte 426 

mais importante do trabalho será o lançamento da logo Quarto de Milha para 427 
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assuntos referentes ao marketing, esportes, produtos, suvenires, divulgação da 428 

raça, visto que terão uma repercussão grande em curto prazo. Com a palavra, o 429 

Presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio 430 

informou que está sendo priorizada a infraestrutura do parque de Araçatuba em 431 

todos os aspectos e tentando da melhor maneira possível não deixar recair sobre 432 

a ABQM os encargos financeiros. Salientou a preocupação com o controle do 433 

público que participará dos eventos, em virtude de qualquer eventualidade a 434 

responsabilidade é da ABQM. Dessa forma, o objetivo é colocar uma 435 

infraestrutura necessária e que seja autossuficiente, ou seja, com a cobrança de 436 

um valor simbólico para a entrada do parque apenas para pagar essas despesas. 437 

Finalizou dizendo que esse é o arcabouço que estão desenhando e assim todos 438 

ficam alinhados com o planejamento da Diretoria e que na próxima reunião será 439 

apresentada uma ideia mais elaborada da questão social. Com a palavra, o 440 

presidente do Conselho de Administração, senhor Carlos Braga concedeu a 441 

palavra aos conselheiros para perguntas referente à apresentação da Diretoria 442 

Executiva. Com a palavra, o conselheiro Marcos Sá indagou onde está a 443 

Comissão Disciplinar no novo organograma. Com a palavra, o Presidente da 444 

Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio informou que 445 

a Comissão Disciplinar está como staff junto ao Conselho Consultivo de 446 

Auditoria. Com a palavra, o conselheiro Marcos Sá enalteceu a proposta de 447 

zerar a multa, entretanto, não percebeu diferença no orçamento 2020 448 

comparado com orçamento de 2019. Em resposta, o Presidente da Diretoria 449 

Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio explicou que a multa 450 

que foi zerada corresponde a multa de esportes. Com a palavra, o conselheiro 451 

Marcos Sá alertou que fosse colocado no novo portal o logo da AQHA, visto que 452 

é uma obrigação contratual. Com a palavra, o conselheiro Haroldo Pessoa 453 

parabenizou a Diretoria Executiva pela forma que vem expondo os assuntos, 454 

dizendo que de fato é muito importante essa transparência e principalmente essa 455 

parceria com o Conselho de Administração. Indagou ao vice-presidente da 456 

Diretoria Executiva, Aroldo Durães, se existe um plano de trabalho de como será 457 

conduzida a reforma estatutária e o regulamento de competições. Em resposta, 458 

o vice-presidente da Diretoria Executiva, senhor Aroldo Durães esclareceu que 459 

existem temas que precisam apenas de ajustes e outros que necessitarão de 460 



ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA 
ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE CRIADORES DE CAVALO QUARTO DE MILHA, 
REALIZADA EM 27 DE JANEIRO DE DOIS MIL E VINTE (BIÊNIO 2020/2021). 
 

alterações por completo. Sendo assim, será necessário a discussão de cada 461 

item. Desse modo, o escopo da reforma do estatuto deverá constar o que 462 

impactará no regulamento de competições e introduzir no regimento, porém 463 

precisam das propostas dos Comitês de Modalidades. Com a palavra, o 464 

Presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio 465 

contribuiu informando que a Diretoria de Esportes também apresentará 466 

propostas. Consequentemente, receberão sugestões de todas as modalidades, 467 

inclusive a forma que será distribuído o fomento, contribuindo para o 468 

fortalecimento e para a autonomia dos Comitês de Modalidades. Com a palavra, 469 

o conselheiro, senhor Haroldo Pessoa argumentou que na AQHA as mudanças 470 

são feitas através dos comitês com a participação dos associados, ou seja, até 471 

o dia 31 de dezembro qualquer associado envia suas sugestões que são 472 

analisadas pelos comitês. Enfatizou que a ABQM precisa se reinventar e lembrou 473 

que na gestão do conselheiro Marcelo Ferreira foi implantado a convenção, a 474 

qual foi uma ideia maravilhosa, no entanto, foi cancelada. Com a palavra, o 475 

conselheiro consultivo de Comunicação e Marketing, senhor Valdomiro Poliselli 476 

salientou que o produto Quarto de Milha é extraordinário e que o Brasil goza de 477 

uma vasta extensão e pessoas envolvidas no agronegócio e no segmento do 478 

cavalo. Dessa maneira, aduziu o quão benéfico, para o cavalo, seria se houvesse 479 

os estatutos das 23 modalidades estruturados com a ABQM e as questões 480 

jurídicas seguindo um padrão do que já foi conquistado. Com a palavra, o 481 

conselheiro, senhor Haroldo Pessoa ressaltou que a ABQM precisa cuidar da 482 

raça Quarto de Milha e na sequência, das modalidades. Entretanto, tem-se 483 

colocado ao contrário. Prosseguiu questionando qual a função do senhor Manuel 484 

Carlos de Lima Rossitto. Em resposta, o Presidente da Diretoria Executiva, 485 

senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio esclareceu que contrataram o 486 

consultor Manuel Carlos de Lima Rossitto para que pudessem desenhar o plano 487 

estratégico por três meses e prorrogaram por mais três, devido as questões 488 

pendentes de infraestrutura do parque de Araçatuba e a busca da emenda 489 

parlamentar. Argumentou que não construiu o plano estratégico com a equipe 490 

da ABQM porque queria quebrar os paradigmas e inovar. Com a palavra, o 491 

conselheiro senhor Haroldo Pessoa indagou se a contratação não teria que 492 

passar pelo Conselho de Administração e citou o ocorrido com o ex-493 
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superintendente Daniel Costardi, que pediu desligamento, no entanto, continuou 494 

trabalhando na ABQM. Com a palavra, o Presidente da Diretoria Executiva, 495 

senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio explicou que o senhor Daniel 496 

Costardi estava atuando como terceirizado. Com a palavra, o presidente do 497 

Conselho de Administração, senhor Carlos Braga declarou que a competência 498 

do Conselho de Administração é homologar a contratação de assessoria jurídica 499 

e empresa de auditoria contábil, não incluindo consultoria de negócios. Com a 500 

palavra, o conselheiro senhor Edmilson Varejão argumentou que após o senhor 501 

Daniel Costardi sair da superintendência, ele foi contratado como pessoa jurídica 502 

para tratar dos eventos da ABQM e dar apoio ao Stud Book. Logo, ficou 503 

acompanhando as obras do parque de Araçatuba. Na sequência, com a palavra, 504 

o vice-presidente da Diretoria Executiva, senhor Aroldo Durães falou que 505 

participou de perto da consultoria do senhor Manuel Carlos de Lima Rossitto e 506 

que realmente a ABQM precisava de uma reorganização, pois haviam vários 507 

assuntos iniciados, porém não estavam em práticas, a título de exemplo, citou  a 508 

auditoria pela qual pagou-se um valor alto e não estava implantada por completo. 509 

Com a palavra, o conselheiro, senhor Haroldo Pessoa questionou como o plano 510 

de comunicação será conduzido. Com a palavra, o conselheiro consultivo de 511 

Comunicação e Marketing, senhor Valdomiro Poliselli esclareceu que de 512 

imediato trabalharam na identificação das contas a pagar do setor de eventos e 513 

estão colocando-as em dia. Em seguida, falou sobre a comunicação, em que 514 

estão discutindo internamente para que toda publicação seja verídica. Em 515 

relação a terceirização da revista estão negociando o orçamento e o rol de 516 

critérios para poder funcionar. Com a palavra, o Presidente da Diretoria 517 

Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio comentou que o plano 518 

de comunicação é uma quebra de paradigma importante inserida no 519 

departamento e estão trabalhando no detalhamento do projeto de terceirização 520 

para cada área. Dando prosseguimento, com a palavra o conselheiro Paulo 521 

Farha disse que o Núcleo de Fomento é um negócio extremamente delicado e 522 

sugeriu o estudo da proporcionalidade do percentual de cada Estado, visto que 523 

os Núcleos de Fomento possuem diferentes características. Relatou ser 524 

entusiasta da modernização e que a ABQM tem que ser dinâmica. Apoiou a 525 

terceirização dos restaurantes, entretanto, aconselhou ter um lugar de apoio 526 
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para os que não saem da área das pistas de competição. Com relação os 527 

tributos, lembrou que há aproximadamente oito anos fizeram um estudo com três 528 

especialistas da área tributária, referente ao ISS, PIS e COFINS e orientou 529 

buscarem nos arquivos da ABQM. Argumentou que analisou os pagadores do 530 

programa Fique em Dia e que 80% são aqueles que precisam de algum serviço 531 

ou documentos, ou seja, não é uma reconquista. Com a palavra, o conselheiro 532 

Fiscal, senhor Odilon Diniz concordou com o conselheiro Paulo Farha, no 533 

entanto, tiveram R$ 600.000 de novos sócios. Relatou que estão trabalhando 534 

com o Stud Book no cadastro dos associados e já se tem uma proposta para 535 

contratação de uma empresa para o recadastramento e assim fazer a captação. 536 

Contudo, o programa Fique em Dia foi uma ótima iniciativa e a maneira de falar 537 

com o associado a cada 15 dias facilitará os pagamentos em dia. Com a palavra, 538 

o conselheiro Paulo Farha comentou o desconforto de saber que o associado 539 

que paga em atraso é beneficiado com parcelamentos e os que pagam em dia 540 

não. Na sequência, com a palavra o conselheiro senhor Marcelo Ferreira 541 

indagou como seria reverter a arrecadação da premiação para os eventos 542 

oficiais. Em resposta, o Presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos 543 

Eduardo Pedrosa Auricchio falou que o valor arrecadado com as inscrições 544 

será convertido em premiações. Dessa forma, a ideia é que a premiação seja 545 

fixa, ou seja, o valor arrecadado das inscrições revertido na sua totalidade em 546 

premiação. Com a palavra, o conselheiro senhor Ricardo Rocha informou que 547 

nos últimos dois anos foi presidente da Festa Peão de Barretos e sugeriu a 548 

contratação de profissionais em vez de terceirizar. Relatou que na Festa de 549 

Barretos fizeram uma parceria com a Polícia Militar, em que se paga uma taxa 550 

irrisória e ficam disponíveis aproximadamente 400 homens fazendo a ronda 551 

dentro da festa. Com a palavra, o Presidente da Diretoria Executiva, senhor 552 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio convidou o conselheiro Ricardo Rocha 553 

para a próxima reunião da área de eventos para dar suas contribuições e 554 

experiências. Contudo, o histórico da ABQM mostra que a melhor opção seria a 555 

terceirização. Com a palavra, o conselheiro, senhor Marcelo Ferreira sugeriu 556 

estipularem um horário para a festa terminar, visto que o foco do evento são as 557 

competições. Em resposta, o conselheiro consultivo de Comunicação e 558 

Marketing, senhor Valdomiro Poliselli relatou que estão analisando um horário 559 
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ou fechar a tenda central com sistema de acústica controlado e posicionar oposto 560 

à área dos cavalos. Comunicou que a ideia é testar no próximo evento de abril. 561 

Com a palavra, o conselheiro senhor Wilson Dosso falou que a questão de som 562 

é também importante no quesito bem-estar animal. Com a palavra, o conselheiro 563 

senhor Marcelo Ferreira sugeriu que o valor que será cobrado para acesso ao 564 

parque seja simbólico em consenso com a prefeitura, entidades sociais e 565 

Ministério Público para definir o tipo de arrecadação e distribuição ou talvez até 566 

a ABQM administrar essa entrada. Desse modo, será um benefício que a 567 

associação dará para cidade e consequentemente, só melhorarão os eventos. 568 

Com a palavra, o conselheiro consultivo de Comunicação e Marketing, senhor 569 

Valdomiro Poliselli concordou com a ideia e acrescentou que a cobrança 570 

simbólica poderá ser revertida na despesa operacional e o restante distribuído 571 

para a cidade. Com a palavra, o conselheiro senhor Gilmar Garcia sugeriu 572 

discutirem com as entidades beneficentes da cidade, tais como APAE, Hospital 573 

do Câncer Regional entre outras para que trabalhassem no evento e o valor que 574 

arrecadassem fosse retido para eles. Com a palavra, o conselheiro senhor Luiz 575 

Carlos Caromano disse que havia sugerido em reuniões passadas que a 576 

entrada fosse um quilo de alimento. Com a palavra, o conselheiro Rodrigo 577 

Loureiro questionou se o Laço Comprido e a Vaquejada irão entrar nesse 578 

possível repasse da premiação integral vinculada ao número de inscrições ou 579 

continuarão à parte da administração. Em resposta, o Presidente da Diretoria 580 

Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio informou que nenhuma 581 

restrição financeira nesses eventos está encaixada dentro do plano. Enfatizou 582 

que fizeram todo o esforço nesse conceito para que qualquer movimento do 583 

fomento teria que ser somado ao que tem ou dando equilíbrio entres os diversos 584 

Núcleos de Fomento. Consequentemente, terão que fazer uma reunião para 585 

reorientar de como será o repasse para os núcleos e criar um modelo. Com a 586 

palavra, o conselheiro senhor Rodrigo Loureiro sugeriu buscarem emenda 587 

parlamentar para o estudo do bem-estar animal para o cavalo Quarto de Milha, 588 

e consequentemente, aumentar a defesa perante o Ministério Público. Com a 589 

palavra, a conselheira senhora Maria Clara do Amaral sugeriu a locação de 590 

banheiros e não se construir a Casa Quarto de Milha no parque, visto que é um 591 

alto custo e sofre depredação do público. Em resposta, o conselheiro consultivo 592 
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de Comunicação e Marketing, senhor Valdomiro Poliselli disse que fizeram um 593 

projeto para que a Casa Quarto de Milha seja investida por patrocinadores e o 594 

SIRAN cedeu o espaço e está sendo estudado a cessão do local construído. No 595 

entanto, tem defendido a ideia de que a ABQM tenha um administrador para 596 

zelar o parque. Com a palavra, o Presidente da Diretoria Executiva, senhor 597 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio disse que aprovaram na última reunião da 598 

Diretoria Executiva, a contratação de um funcionário que gerenciará a entrada e 599 

a saída de material do parque, além de dar uma assistência com sua presença. 600 

Com a palavra o conselheiro, senhor Newton D’Avila Neto anunciou que o 601 

SIRAN cedeu a casa para o Núcleo de Fomento de Araçatuba administrar e zelar 602 

e que desde janeiro está no cargo de presidência do núcleo. Entretanto, devido 603 

a época de chuvas a roçadeira não estava sendo passada no parque desde 604 

novembro. Contudo, foi feito recentemente a manutenção para receberam o 605 

evento do Laço Comprido e posteriormente não ficará mais sem zelo, visto que 606 

terão vários eventos. Sugeriu que contratassem um diarista com experiência em 607 

jardinagem em vez de contratar alguém fixo para gerenciar o parque e contar 608 

com a equipe do Núcleo de Fomento como administrador. Dessa forma, reduzirá 609 

as despesas trabalhistas. Em relação ao vandalismo nos banheiros, comentou 610 

que acredita que haverá poucas ocorrências, posto que Araçatuba não tem 611 

muitas incidências desses casos. Na sequência, relatou que fecharam a pista e 612 

a reestreia será no dia 15 de fevereiro com a prova do Team Roping.  Em 613 

resposta, o Presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa 614 

Auricchio considerou excelente a ideia e entrará em contato com o senhor Jamil 615 

Buchalla Filho para acertarem o assunto. Na sequência, o conselheiro, senhor 616 

Henrique Carvalho comentou a respeito da comunicação para o público externo 617 

por intermédio de assessoria especializada, enfatizando que este trabalho é 618 

fundamental para boa defesa dos esportes equestres. Em relação a nova 619 

concepção de premiação, fomento e expansão, questionou como ficará a 620 

vaquejada nas destinações de fomento. Na sequência, salientou a realidade da 621 

grandeza e da força da vaquejada, no entanto, esse potencial não é explorado e 622 

sugeriu que a ABQM assumisse o protagonismo da modalidade dentro dos 623 

novos conceitos de gestão, citando que o maior campeonato brasileiro de 624 

vaquejada conta com cavalos de qualquer raça, entretanto, quase 100% são 625 
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cavalos Quarto de Milha. Sendo assim, sugeriu que ABQM regule o campeonato 626 

a nível nacional. Em resposta, o Presidente da Diretoria Executiva, senhor 627 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio falou que o plano estratégico sendo 628 

exitoso, talvez no segundo semestre possa falar de uma verba complementar 629 

para o fomento. Em relação a comunicação interna estão buscando meios, 630 

inclusive de tecnologia para estar o mais próximo possível para cada ação que 631 

aconteça na entidade dos associados. Em continuidade, o presidente do 632 

Conselho de Administração, senhor Carlos Braga encerrou as discussões e 633 

pontuou ao presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa 634 

Auricchio que designasse uma secretária para que seja interlocutora das 635 

demandas do Conselho de Administração. Sugeriu o nome da secretária Aline 636 

Passos, visto que conhecem seu trabalho e é extremamente eficiente. Com a 637 

palavra, o Presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa 638 

Auricchio disse estar em acordo com a sugestão da Aline Passos. No entanto, 639 

solicitou que os gerentes não fossem incluídos nos grupos do Conselho de 640 

Administração, ficando a Aline Passos como o canal de comunicação do 641 

Conselho de Administração com a Diretoria Executiva, simplesmente por 642 

questão de ordem. Com a palavra, o conselheiro, senhor Gilmar Garcia propôs 643 

que os conselheiros reportassem apenas ao presidente do Conselho de 644 

Administração, senhor Carlos Braga. Em resposta, o presidente do Conselho de 645 

Administração, senhor Carlos Braga informou que acredita que será mais 646 

democrático todos terem acesso a secretária Aline Passos, posto que todos têm 647 

o mesmo papel e que o seu só difere para um pequeno ajuste de dirigir aos 648 

trabalhos. Prosseguiu dizendo que entende que a terceirização é altamente 649 

produtiva, eficaz e inteligente, apesar disso, acredita que precisa ter um meio 650 

termo, com muita cautela, pois o evento é para o quartista, porém não podem 651 

esquecer do visitante. Observou que no organograma, os sócios voluntários 652 

estão sem vínculo formal com a ABQM. Desse modo, sugeriu que formalizem de 653 

alguma forma para que eles tenham autonomia de trabalho e tenham 654 

transparência do que estão fazendo para que não enseje nenhuma crítica à 655 

Diretoria Executiva e que acha extremamente importante e demonstra 656 

transparência. Na sequência, falou sobre se ter um Portal de Transparência 657 

Fiscal, assim como as entidades públicas que divulgam suas receitas públicas, 658 
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contribuições parafiscais, sujeitas inclusive a fiscalização do Tribunal de Contas. 659 

Embora a ABQM não seja de natureza privada, ela exerce uma função pública 660 

por delegação do Ministério da Agricultura. Por fim, falou sobre a importância de 661 

uma remodelação da assessoria jurídica, no intuito de concentrar ao máximo em 662 

um escritório ou dois especializados que conheçam nossa área. Em resposta, o 663 

Presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio 664 

comunicou que é feita a publicação do balanço como regra e que em relação ao 665 

escritório de advocacia especializado, foi exatamente essa a intenção de 666 

manterem a doutora Juliana Furtado como responsável de todos os 667 

procedimentos de despacho do dia a dia e para assuntos específicos buscarem 668 

especialistas. Dessa maneira, não terão um dispêndio com um advogado mais 669 

robusto mensal e sim gastar conforme a necessidade de cada processo. Com a 670 

palavra, o presidente do Conselho de Administração, senhor Carlos Braga abriu 671 

exceção e concedeu a palavra ao conselheiro Edmilson Varejão. Com a palavra, 672 

o conselheiro, senhor Edmilson Varejão questionou se o valor de R$ 6.000.000 673 

de patrocínios é apenas previsão. Em resposta, o Presidente da Diretoria 674 

Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio explicou que é uma 675 

previsão, de maneira que esse é o desafio posto pela Diretoria Executiva, 676 

partindo de R$ 3.300.000 que foi o realizado do ano passado, acredita que dará 677 

para qualificar e com a reestruturação, chegar nesse valor. Ainda assim, estão 678 

deixando uma contingência de 10%, pois se frustrar qualquer uma das pontas 679 

do plano inicial consegue resolver em qualquer um dos compromissos 680 

assumidos. Com a palavra, o conselheiro, senhor Edmilson Varejão indagou se 681 

a diferença de R$ 2.700.000 inclui as premiações de R$ 2.000.000. Em resposta, 682 

o Presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa 683 

Auricchio explicou que a receita com patrocínios e a premiação estão em 684 

rubricas diferentes. Esclareceu que foi feita uma previsão de R$ 6.000.000 de 685 

inscrições, com base na apuração do ano passado, com foco no valor total, visto 686 

que a área de Esportes está defende de ir ao Congresso com a premiação 687 

garantida. Com a palavra, o conselheiro, senhor Marcelo Ferreira indagou o 688 

valor do caixa. Em resposta, o Presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos 689 

Eduardo Pedrosa Auricchio disse que fecharam o ano com R$ 18.443.000 690 

incluindo o recebível com cartão de crédito. Com a palavra, o presidente do 691 
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Conselho de Administração Carlos Braga encerrou a discussão e colocou em 692 

votação, a aprovação do orçamento 2020. Aprovado por unanimidade. 693 

 694 

Estatutário: 695 

Homologação dos membros do CDT: Com a palavra, o Presidente da Diretoria 696 

Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio apresentou as 697 

indicações para o Conselho Deliberativo Técnico (CDT). Membros criadores: 698 

Luís Fernando Maldonado, Haroldo de Araújo Pessoa Sobrinho, Abelardo 699 

Ferreira Mendes, Gilmar Garcia. Membros técnicos: Sebastião Neto Garcia, 700 

Luciano Thomitão Beretta, Camila Rosário Ferreira e Jarbas Leonel Bertolli. Com 701 

a palavra, o conselheiro Edmilson Varejão pontuou que no estatuto não está 702 

explícito que membros do CDT devam estar em dia com a associação como os 703 

conselheiros do Conselho de Administração. Entretanto, há uma indicação para 704 

membro do CDT que até então não estava em dia com a ABQM e que como 705 

conselheiro não se sente à vontade de aprovar um nome de alguém inadimplente 706 

com a entidade. Em resposta, o Presidente da Diretoria Executiva, senhor 707 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio disse que a dívida foi parcialmente paga e 708 

que há um questionamento do saldo, em que se alega ser uma dívida de 709 

terceiros, algo referente à importação, que já está sendo resolvido. Salientou que 710 

foi um assunto bem discutido na reunião da Diretoria Executiva. Diante desses 711 

fatos e entendendo a importância da contribuição desse membro técnico na área, 712 

concordou-se em manter seu nome. Entretanto, fica a critério dos conselheiros 713 

decidirem. Chamou a atenção dos conselheiros que o indicado está como 714 

membro técnico e não como membro criador. Com a palavra, o conselheiro 715 

Edmilson Varejão disse que mesmo sendo como membro técnico é indicação 716 

da ABQM e que mesmo o débito sendo de terceiros, perante a ABQM continua 717 

devedor. Com a palavra, o presidente do Conselho de Administração, senhor 718 

Carlos Braga propôs que quem não estiver a favor de algum nome que se 719 

manifeste na votação. Em resposta, o conselheiro, senhor Paulo Farha disse 720 

que o conselho está para aprovar ou não aprovar e que não se sente confortável 721 

de votar e descartar alguém, pois acredita ser constrangedor. Em oposição, o 722 

presidente do Conselho de Administração, senhor Carlos Braga salientou que 723 

está concedendo o direito de não se votar em alguém. Com a palavra, o 724 
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conselheiro, senhor Wilson Dosso enfatizou a importância do senhor Luciano 725 

Beretta para a instituição, por ser um técnico excelente, uma pessoa séria e 726 

esteve como integrante do conselho recentemente. Com a palavra, o 727 

conselheiro, senhor Celso Pontes disse que não se sente confortável em 728 

nomear alguém para o Conselho Deliberativo Técnico, que já foi superintendente 729 

técnico e à época tinha um processo com a associação. Com a palavra, o 730 

conselheiro, senhor Bruno Ribeiro corroborou com a opinião do conselheiro 731 

Celso Pontes e mencionou que trabalhou como técnico no Stud Book e 732 

acompanhou boa parte do trabalho do senhor Jarbas Bertolli, desse modo, não 733 

se sente confortável em estar votando em uma pessoa que acredita  que foi um 734 

empecilho para o crescimento da entidade. Com a palavra, o presidente do 735 

Conselho de Administração, senhor Carlos Braga encerrou a discussão e 736 

colocou em votação. Aprovada a totalidade da indicação do Conselho 737 

Deliberativo Técnico, tendo em desfavor do senhor Jarbas Bertolli, os votos dos 738 

conselheiros Mário Garcia, Thiago Galoro Alves, Fabiano Falcão, Celso Pontes, 739 

Bruno Ribeiro, Edmilson Varejão e Hely Felippe Júnior. Votos em desfavor do 740 

senhor Luciano Thomitão Beretta: conselheiro Edmilson Varejão e abstenção 741 

dos conselheiros Marcelo Ferreira, Alberto Serravalle e Eduardo Borba. 742 

 743 

Homologação dos membros da Comissão Disciplinar: Com a palavra, o 744 

Presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio 745 

apresentou os nomes indicados para a Comissão Disciplinar: Mauro Eduardo 746 

Dias; Fernando Meinberg Franco; Gustavo Luz Bertocco; Juliana Kelly Furtado 747 

e Leonardo Dias de Almeida. Com a palavra, o presidente do Conselho de 748 

Administração, senhor Carlos Braga colocou em discussão e votação.  Por fim, 749 

os indicados foram aprovados por unanimidade. 750 

 751 

Homologação do Diretor Internacional: Com a palavra, o Presidente da 752 

Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio apresentou 753 

duas indicações para o cargo de Diretor internacional, os senhores Marcos 754 

Carvalho Ferreira e Sá e Haroldo de Araújo Pessoa Sobrinho. Com a palavra o 755 

presidente do Conselho de Administração, senhor Carlos Braga colocou em 756 

discussão e votação.  Aprovado por unanimidade. 757 
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 758 

Homologação do Superintendente Geral: Com a palavra, o Presidente da 759 

Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio indicou o 760 

senhor Sérgio Ricardo da Silva para o cargo de Superintendente Geral. Com a 761 

palavra, o presidente do Conselho de Administração, senhor Carlos Braga 762 

colocou em discussão e votação. Aprovado por unanimidade. 763 

 764 

Recurso Administrativo Disciplinar 012/2018: Com a palavra, o presidente do 765 

Conselho de Administração, senhor Carlos Braga indagou aos conselheiros se 766 

todos receberam o link para acesso e análise do processo administrativo 767 

disciplinar e indagou ao superintendente, senhor Sérgio Ricardo se teriam a 768 

presença do interessado ou de seu procurador. Em resposta, o superintendente, 769 

senhor Sérgio Ricardo disse que não haverá a presença do interessado. Com 770 

a palavra, o gerente de Esporte, senhor Henrique Campana comunicou que 771 

este Recurso Administrativo Disciplinar refere-se ao processo n°. 12/2018, em 772 

desfavor do senhor Nelson Pinto de Mendonça Neto e fez um breve um resumo 773 

do ocorrido. Em síntese, o senhor Nelson Pinto de Mendonça Neto efetuou a 774 

inscrição da Égua Miss Throwin San para competir no evento 16º Potro do Futuro 775 

Campeonato Nacional da ABQM de Vaquejada em 2018, na categoria amador, 776 

entretanto, quem efetuou o pagamento dessa inscrição foi o senhor Michel Alves 777 

Curry, antigo proprietário da égua. Relatou que a denúncia foi feita pelo 778 

Departamento de Esportes e pelo Comitê de Vaquejada, apresentado para a 779 

Diretoria Executiva que reportou para a Comissão Disciplinar fazer a apuração 780 

necessária. Diante disso, a Comissão Disciplinar deu o direito de defesa para o 781 

senhor Nelson Pinto de Mendonça Neto, o qual fez por escrito. Expôs que após 782 

a análise da Comissão Disciplinar, a comissão entendeu que o senhor Nelson 783 

Pinto de Mendonça Neto infringiu o item 7.1 do regulamento de concursos e 784 

competições, que considera o pagamento de inscrições como remuneração, 785 

como consequência a perda da condição de amador. Diante disso, a pena é 786 

suspensão da condição de amador por três anos, podendo participar da classe 787 

aberta sem nenhum impedimento. Com a palavra, o conselheiro, senhor Alex 788 

Saleta considerou não ser justo a condenação e que poderá acarretar a extinção 789 

da categoria amador. Além do mais, acredita preconizar o regulamento que 790 
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deveria ter sido imputado à pessoa uma advertência e não a suspensão direta. 791 

Desse modo, sugere rever este item do regulamento, visto que fica impraticável. 792 

Com a palavra, o conselheiro, senhor Paulo Ferraz concordou com o 793 

conselheiro Alex Saleta quanto ao pagamento, dizendo que precisa ser revisto e 794 

questionou se todo processo está dentro das normas do regulamento. Em 795 

resposta, o gerente de Esportes, senhor Henrique Campana informou que está 796 

tudo dentro do que preconiza o regulamento de concursos e competições e 797 

regimento disciplinar da ABQM. Com a palavra, o conselheiro, senhor Marcelo 798 

Ferreira indagou se penalidade é apenas pelo fato de a inscrição ter sido feita 799 

por terceiro. Em resposta, o gerente de Esporte, senhor Henrique Campana 800 

explicou que o pagamento por terceiro em questão, não é a dupla nem puxador 801 

ou esteireiro, a pessoa que pagou não tem vínculo com o competidor. Em 802 

complemento, o conselheiro, senhor Henrique Carvalho relatou que esse 803 

competidor tem em seu histórico inúmeros patrões, inúmeros criadores 804 

colocando cavalo em seu nome e, posteriormente, volta ao nome do proprietário. 805 

Inclusive esse caso específico em que ele foi denunciado. Salientou que o 806 

denunciado competiu na égua, ganhou, participou da premiação e no mesmo 807 

evento essa égua foi vendida ao senhor Geraldo Majella. Dessa forma, não é o 808 

simples do pagamento de inscrição por terceiros, mas pelo fato de um 809 

proprietário escolher um bom competidor, com nível de profissional, para correr 810 

lá no meio dos amadores e, assim, deturpar o evento. Acredita que a pena é 811 

pequena e que deveria até aumentar porque está enganando a todos. Enfatizou 812 

que as regras e os regulamentos precisam ser revistos e punir também o 813 

proprietário, tanto quanto o amador que se presta a uma situação dessa. Com a 814 

palavra, a conselheira, senhora Maria Clara do Amaral Cambrai disse que 815 

basear no fato de ter uma inscrição paga por um terceiro, não se entende que 816 

estão manipulando resultados. Destacou que já pagou e muitos também 817 

pagaram as inscrições e posteriormente a pessoa ressarcia. Dessa forma, 818 

acredita que aprovar este caso nestes termos, vai abrir um precedente para que 819 

todo mundo seja implicado e ter os seus clientes, os seus parentes, os seus 820 

amigos perdendo o título de amador. Com a palavra, o conselheiro, senhor Paulo 821 

Farha disse que pensa ao contrário, pois se consentirem abrirão margem para 822 

esse tipo de atitude. Salientou que precisam ratificar e dar o apoio à decisão da 823 
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Comissão Disciplinar e da Diretoria Executiva. Com a palavra, o conselheiro, 824 

senhor Fábio Pinto da Costa disse respeitar a opinião dos conselheiros, 825 

entretanto, precisam seguir de acordo com as normas do Regulamento de 826 

esportes da ABQM e no artigo 7.1 que dispõe que pagamento por terceiro, que 827 

não da família, desqualifica como amador. Por fim, salientou que se não estão 828 

satisfeitos, isso deve ser mudado, mas até ser mudado é obrigação do conselho 829 

fazer cumprir o estatuto. Com a palavra, o conselheiro, senhor Rodrigo Farias 830 

pediu ao gerente de Esporte Henrique Campana para que os processos como 831 

esse chegassem ao Conselho de Administração mais robusto para ficar mais 832 

fácil a análise e dar o de acordo ou não. Com a palavra, o Presidente da Diretoria 833 

Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio informou que terá que 834 

se ausentar da reunião, no entanto, será representado pelo vice-presidente da 835 

Diretoria Executiva Aroldo Durães. Fez um agradecimento especial a todos os 836 

conselheiros e disse que é uma honra fazer parte desse seleto grupo. Revelou 837 

ter a convicção de que aprenderá muito nesse período com toda a equipe e 838 

ratificou o compromisso da Diretoria Executiva de trabalhar sem medir esforços, 839 

para atingir cada uma dessas metas estabelecidas e aprovadas nesse conselho. 840 

Por fim, agradeceu a confiança e retirou-se da reunião. Na sequência, o 841 

conselheiro, senhor Eduardo Borba comentou que o item 7.1 do regulamento é 842 

muito claro quando diz o que pode e o que não pode para ser amador. Sendo 843 

assim, o regulamento precisa ser cumprido. Questionou ao gerente de Esporte 844 

Henrique Campana se o denunciado teve anteriormente um processo disciplinar 845 

pelo mesmo fato. Em resposta, o gerente de Esporte, senhor Henrique 846 

Campana afirmou que o denunciado teve outro processo, porém quando houve 847 

a denúncia os fatos não eram tão claros que os dessem base para tramitação 848 

pela Comissão Disciplinar e, posteriormente ao conselho. Na apuração pela 849 

Comissão Disciplinar a denúncia foi descartada, por não ter base suficiente para 850 

poder fazer com que ele perdesse a condição de amador. Com a palavra, o 851 

conselheiro, senhor Eduardo Borba disse que diante desse fato, entende-se 852 

que é recorrente e que só agora obtiveram condições de enquadrar no que prevê 853 

o estatuto. Com a palavra, a conselheira, senhora Mônica Ribeiro indagou se, 854 

anteriormente, o denunciado foi advertido. Em resposta, o conselheiro Henrique 855 

Carvalho relatou que, neste caso específico, não é a primeira vez que o 856 
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denunciado assume a propriedade, ou seja, simula a transferência apenas para 857 

competir. Sendo assim, o pagamento foi um indício que desencadeia todo o 858 

histórico dele e levado em consideração no julgamento. Desse modo, é 859 

recorrente nessa situação, pela qual já levou advertência e já competiu em 860 

provas oficiais com determinação judicial. Com a palavra, a conselheira, senhora 861 

Mônica Ribeiro concordou que diante de tanta reincidência, com tantas provas 862 

visíveis realmente deve ser penalizado. Com a palavra, o conselheiro, senhor 863 

Otávio Ferraz questionou a opinião do Comitê da Modalidade. Em resposta, o 864 

presidente do Conselho de Administração, senhor Carlos Braga disse que o 865 

comitê não está presente. Entretanto, o que se sabe é que o comitê não opina, 866 

quem que opina é a Comissão Disciplinar. Explicou que no processo disciplinar 867 

não prevê a participação do comitê da modalidade. Com a palavra, o gerente de 868 

Esporte, senhor Henrique Campana disse nesse caso, especificamente, a 869 

denúncia partiu do Departamento de Esportes com a concordância do comitê da 870 

modalidade. Com a palavra, o conselheiro, senhor Alberto Serravalle enfatizou 871 

que precisam criar ferramentas para inibir esse falso amador, pois fatos como 872 

esse só desonram o esporte como um todo. Com a palavra, o conselheiro, 873 

senhor Marcos Sá disse que precisam dar crédito aos conhecedores da 874 

Vaquejada, especialmente ao testemunho do conselheiro, senhor Henrique 875 

Carvalho e que precisam punir esse caso. Com a palavra, o conselheiro, senhor 876 

Marcelo Ferreira corroborou com a opinião do conselheiro Marcos Sá, visto que  877 

os conselheiros que estão perto da vaquejada detêm o conhecimento do caso 878 

desse competidor e que o apontamento do conselheiro Fábio Pinto da Costa é o 879 

mais correto, posto que não podem infringir o item 7.1. Dessa forma, é 880 

necessário readequar o estatuto urgente, ou até no caso, uma mudança no TI, 881 

visto que nos casos de dupla não é possível fazer a inscrição separada. Com a 882 

palavra, o conselheiro, senhor Marcelo Sarmento expôs que o estatuto já fala 883 

que o denunciado deve ser suspenso e acredita que o estatuto deve ser dessa 884 

forma. Com a palavra, o vice-presidente da Diretoria Executiva, senhor Aroldo 885 

Durães sugeriu que proferisse o voto em relação a esse competidor e que fosse 886 

reencaminhada à Diretoria Executiva para reencaminhar à Comissão Disciplinar 887 

para que revisse a situação do proprietário. Com a palavra, o conselheiro, senhor 888 

Fábio Pinto da Costa sugeriu a alteração no trecho em que está o amador com 889 
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seus familiares e acrescentar parceiro de dupla. Com a palavra, o presidente do 890 

Conselho de Administração, senhor Carlos Braga indagou se os conselheiros 891 

gostariam de desmembrar o processo. Por deliberação unanime do Conselho de 892 

Administração, o recurso em relação ao senhor Michel Alves Cury, que foi 893 

absolvido, por falta de elementos, será devolvido à Diretoria Executiva para que 894 

a mesma providencie junto à Comissão Disciplinar uma reavaliação do caso, em 895 

busca da verdade material e posteriormente garantindo ao direito à ampla defesa 896 

do sócio Michel Alves Cury. Em seguida, colocou em votação a penalidade 897 

proferida ao senhor Nelson Pinto Mendonça Neto. Aprovada em sua maioria à 898 

penalidade ao senhor Nelson Pinto Mendonça Neto e um voto contra da 899 

conselheira Maria Clara do Amaral Cambrai.  900 

 901 

Diretrizes do presidente eleito do Conselho: Com a palavra, o presidente do 902 

Conselho de Administração Carlos Braga pontuou três assuntos. O primeiro 903 

disse ser crucial a reformulação profunda do estatuto. Sabe-se que a iniciativa 904 

de propor essa reforma pelo estatuto compete à Diretoria Executiva. No entanto, 905 

sugeriu criar uma comissão para elaboração de um projeto inicial e apresentar 906 

para Diretoria Executiva. Acredita que essa comissão teria um papel 907 

fundamental, proeminente na elaboração do projeto. Assim sendo, quem estiver 908 

interesse e disponibilidade em participar que coloque o nome no grupo do 909 

WhatsApp e até pode-se incluir pessoas que não seja do conselho, mas que 910 

possa agregar com informações para a comissão. Com a palavra o conselheiro, 911 

senhor Haroldo Pessoa salientou que nos últimos anos tiveram várias 912 

mudanças e que a ABQM está em um momento muito importante. Dessa 913 

maneira, precisam reinventar e preparar a ABQM para o futuro. Com a palavra, 914 

o presidente do Conselho de Administração, senhor Carlos Braga disse que o 915 

modelo de gestão ficou ultrapassado e precisam inovar para melhorar. O vice-916 

presidente da Diretoria Executiva, senhor Aroldo Durães frisou ser crucial a 917 

participação do conselho nessa reforma estatutária e propôs que inicie de 918 

imediato a discussão para que essa gestão tenha tempo para trabalharem nos 919 

detalhes do estatuto. Com a palavra, o presidente do Conselho de 920 

Administração, senhor Carlos Braga concordou com o vice-presidente da 921 

Diretoria Executiva Aroldo Durães enfatizam que a conclusão concluir seja antes 922 
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do período eleitoral. Com a palavra, o conselheiro, senhor Luiz Alberto da Silva 923 

Düwel colocou seu nome à disposição. Na sequência, o presidente do Conselho 924 

de Administração, senhor Carlos Braga atentou aos conselheiros sobre as faltas 925 

nas reuniões, conforme o artigo 45 do Estatuto da ABQM, em que se considera 926 

renúncia tácita do conselheiro, três faltas em reuniões consecutivas ou cinco nas 927 

últimas oito reuniões ordinárias durante o mesmo mandato. Por fim, comentou 928 

sobre a pauta das reuniões, em que será criterioso na análise das informações 929 

para que sejam apresentadas de forma robusta. Sugeriu que elaborarem duas 930 

pautas, uma inicial e outra deliberativa. Dessa forma, uma será para deliberar e 931 

a outra para discutir assuntos que não são de competência do conselho, porém 932 

como representantes do associados poderão trazer esses temas e 933 

transformados em moção de apelo, encaminhados para a Diretoria Executiva 934 

para que seja avaliado a conveniência, a oportunidade, enfim, de inserir isso nas 935 

decisões das áreas. Com a palavra, o conselheiro, senhor Newton D’Avila Neto 936 

disse que às vezes são assuntos que não são de competência do Conselho de 937 

Administração, no entanto, podem dar ciência aos conselheiros e encaminharem 938 

para a área responsável para agilizarem o processo. Em resposta, o presidente 939 

do Conselho de Administração, senhor Carlos Braga salientou que não quer ter 940 

um papel de indeferir e não trazer ao debate os assuntos. Entretanto, é 941 

desgastante e na verdade improdutivo, mas é um direito dos conselheiros 942 

trazerem. Nada mais havendo a tratar, o presidente do Conselho de 943 

Administração, senhor Carlos Braga encerrou os trabalhos, agradecendo a 944 

presença de todos, sendo a presente ata, lavrada e assinada pelo Presidente do 945 

Conselho de Administração e pelo secretário, respectivamente. 946 

 947 

Carlos Eduardo Faraco Braga    Sérgio Ricardo da Silva 948 

Presidente – Conselho de Administração    Secretário 949 


